



高根沢町立阿久津小学校・学校だより

令和6年度

第4号

阿小だより

子どもたちの合言葉は
「自分で 自分から」

自ら学ぶ子・思いやりのある子・たくましい子
一人一人に「小さな自信」を育てます

令和6年7月19日

発行者 阿見 彰人

38日間の夏休みスタート 充実した夏休みに！

4月8日にスタートした令和6年度ですが、早いものであつという間に7月を迎え、まもなく子どもたちが楽しみにしている夏休みがやってきます。

今年度は阿久津小学校が創立150周年を迎える節目の年ということで、始業式には、昨年度の6年生が描いてくれたデザイン案をもとに制作した「150周年おめでとう！横断幕」を子どもたちに披露し、その後校門と校舎2階に掲げました。

また、5月には「朝会で阿久津小学校の歴史を紹介」したり、今年度の6年生から募集したデザイン案をもとに、総勢約540名の児童・教職員が校庭に美しい絵や文字を描き「航空写真撮影」を行ったりしました。

6月には子どもたちから創立150周年記念の「マスコットキャラクター」を募集し、合計210作品の応募がありました。現在、選考作業を進めており、選考結果は夏休み明けを目途に発表、11月の記念式典で表彰を行う予定です。

子どもたちは、暑い中ですが、毎日額に汗をしながらも元気に登校し、笑顔で仲良く学校での活動を行っています。4月の始業式に校長が子どもたちにお話しした、**「夢」や「希望」を大切に**し、**「あいさつ」、「返事」、「良い姿勢」を意識して生活することをおして**、毎日の学校生活の中で一人ひとりが努力を積み重ね、**勉強面、運動面、生活面ともに大きく成長してきました。**

いよいよ明日から38日間の夏休みとなります。夏休みは、ほとんどを家庭で過ごすこととなります。ぜひ御家庭におかれましても、夏休み中の過ごし方についてお子様と改めて相談や確認をしていただき、**「規則正しい生活」**を心掛け、**「ふだんできないことにチャレンジ」**をし、**「事件や事故に遭わない」**ように気を付けて、**安全・安心で、充実した夏休みに**してほしいと思います。

第1回学校支援地域本部会議を実施しました

7月3日（水）に第1回学校支援地域本部会議を実施いたしました。「よりよい学校教育を通じてよりよい社会を創る」という学習指導要領の目標を、学校と地域が共有し、「社会に開かれた教育課程」の実現に向けて、学校と地域の連携・協働のもとに学校づくりと地域づくりを進め、一体となって子どもたちの成長を支えていくことが必要とされているところです。

阿久津小学校の地域の教育力は素晴らしいものがありま



す。子どもたちの安全・安心に御協力いただいているスクールガードボランティアをはじめ、朝の読み聞かせや貸し出し業務における図書ボランティア、校庭や花壇の整備を行っていただいているグリーンボランティア、家庭科の授業における手縫い・ミシンボランティアなど、地域の皆様に大変お世話になりながら学校教育活動を展開しています。

今後とも、コーディネート機能の強化や継続的な活動を行うことを充実させ、横の連携を促進することによって、学校と地域の連携・協働関係を構築していければと考えています。

夏休み前「授業参観」ならびに 「引渡し訓練」を実施しました

7月10日（水）に授業参観ならびに引渡し訓練を実施しました。お忙しい中にもかかわらず、多くの保護者の皆様に御来校いただきました。また、受付においてはPTA総務部の方々に大変お世話になりました。ありがとうございました。

教室内の空調を保つため、今回はスライドウォールを閉めた状態での授業参観となり、教室が少し窮屈になってしまったかと思いますが、その分お子様の近くで授業の様子を御覧いただけたのではないかと思います。4月以来の授業参観となりましたが、3か月を経て、子どもたちの成長を感じ取れたのではないのでしょうか。

今後とも、充実した学校教育活動が行えるよう努めてまいります。



阿久津小学校 150年の思い出① ～創立85周年記念の校門～

今年度は阿久津小学校創立150周年ということで、校内で見つけた阿久津小学校の歴史について「不定期掲載」となるかと思いますが、御紹介してきたいと思います。

この「阿小だより」を御覧くださっている方の中には、阿久津小学校の卒業生の方もたくさんいるかと思うので、懐かしくお読みいただけるとありがたいです。

今回ご紹介するのは、校庭の南側にある校門です。よく見てみると、門柱の裏側に「創立85周年記念」と書いてあります。今年度創立150周年なので、何と65年も前に作られたもののようです。「昭和33年8月」とも書いてありました。計算してみると、当時6年生は、現在77歳くらいになっていることとなります。阿久津小学校の多くの児童をずっと見守り続けてきた歴史ある校門です。



子どもたちの日々の生活の様子は学校ホームページの令和6年度ブログを是非ご覧ください！

